

県民の皆様へのお願い

医療の緊急事態です。年末年始は静かに過ごしましょう。

千葉県の新型コロナウイルス対策の医療提供体制は「フェーズ4」に移行しました。これは県の病床確保計画の最高レベルであり、この状況が続けば、一般医療も含めて、医療提供体制に深刻な影響を及ぼします。具体的には、救急患者の受入れが困難になったり、がんの手術が延期されたりするなど、県民の皆様に対する医療提供にも甚大な影響が出かねません。

これ以上の感染拡大は何としても抑えなければなりません。そのため、下記についてお願いします。

- 特別な事情がない限り、不要不急の外出は控え、今年の年末年始は、家での時間を楽しみましょう。
- 忘年会、新年会は見送りを検討。
オンラインでの開催など、工夫しましょう。
会食は「4人以下の単位」で。
会話を楽しむ際は、なるべくマスクを着用しましょう。
- 帰省は混雑を避け、延期も含めて慎重に検討。
- 参拝は、三が日にこだわらず、混雑する時間帯を避ける。
- 重症化リスクが高いとされる高齢者や基礎疾患をお持ちの方と同居のご家族の方は、家庭内での感染防止対策に細心の注意をお願いします。